

TARTUFISMO

“Como sólo tengo un barco – decía un bucanero – me llamas pirata; si tuviera un centenar me dirías almirante de flota”. Venezuela tiene hoy un Tirano Banderas, un dictador fantoche cuyo bigote es mayor que su talla intelectual. Hace bien Europa en su rechazo al presidente bananero. Sin embargo, existen en el mundo otras dictaduras peores aunque con una marina más poderosa. Los emiratos árabes no se distinguen precisamente por su respeto a las libertades. Y en China, aliada del país caribeño, es notoria la violación continua de los derechos humanos. Pero ¿quién le tose al gigante asiático? La política – no se provoca a un tigre – debe ser siempre realista, pero ese realismo suele ir acompañado de una cierta dosis de hipocresía.

Pablo Galindo Arlés
16 de septiembre de 2024